

## Bericht Snowboard 2022/23

Da es im Dezember an Schnee mangelte, konnten wir erst am 5. Januar mit dem Snowboardtraining starten.

Von diesem Datum an konnten wir jede zweite Woche den Samstagmorgen im Schnee geniessen. Da wir den ersten Winter mit dem Snowboarden starteten, hatten wir noch nicht so eine grosse Gruppe, konnten somit aber intensiv an der Technik feilen.



Die Kinder hatten die Möglichkeit jede zweite Woche den Freeride Unterricht zu besuchen, oder an der Jo2 teilzunehmen.

Ende Januar besuchten Enya und ich den J+S Kurs fürs Snowboarden in Mürren. Eine Woche intensives Training und Theorie in schönstem Skigebiet und herrlichem Wetter.

Wir konnten viele neue Jumps und Drehungen üben und haben viele Inputs und Ideen für eine gute Trainingsstunde bekommen.

Natürlich mussten wir auch eine Prüfung ablegen, was uns doch einiges abforderte.



Nach dem Kurs, starteten wir mit viel Optimismus in die Snowboardstunde. Wir konnten das Gelernte direkt umsetzen und mit den Kindern ausprobieren.

Für den nächsten Winter möchten wir wieder abwechslungsweise mit dem Freeride eine Snowboardgruppe unterrichten. Jeweils jeden zweiten Samstag von 9-12 Uhr in Wildhaus.

Wäre schön, wenn wir einige neue Gesichter begrüßen könnten.

Snowboard Leiter Team Doris und Enya Huser

